

# AWII

## Polsek Mataram Berikan Pengamanan Misa Arwah Di Taman Pemakaman Kristen Majeluk

Syafruddin Adi - [MATARAM.AWII.OR.ID](http://MATARAM.AWII.OR.ID)

Nov 2, 2024 - 19:33



Mataram NTB - Guna memastikan keamanan dan kenyamanan para pengunjung kegiatan Misa Arwah, Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan bertempat di Taman Pemakaman Kristen Majeluk Kelurahan Pejanggih Kecamatan Mataram Kota Mataram. Sabtu, (02/11/2024)

Kegiatan Misa Arwah yang diadakan oleh Gereja Katolik ST. Maria Immaculata ini dihari oleh para jemaat sebanyak 200 orang, pengamanan dipimpin oleh PS. Panit Patroli Aiptu I Nyoman Arya didampingi Bhabinkamtibmas Pejanggik Aiptu Nyoman Gede Budiarta, Babinsa, Unit Intel yang berjumlah 6 personel.

Diawali dengan pembacaan Antifon, Tanda salib dan salam dilanjutkan dengan pengantar doa yang dibacakan oleh Romo, kemudian memasang lilin Paskah di dekat peti sebagai simbol pendampingan Tuhan Yesus Kristus sejak lahir hingga meninggal serta memercikkan air suci sebagai pengingat air betis.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH menuturkan bahwa kegiatan Misa Arwah yang diadakan oleh Gereja Katolik ST. Maria Immaculata dipimpin oleh Romo Klemes, Hari Arwah Sedunia atau All Souls Day diperingati pada tanggal 2 November setiap tahunnya.

" Bagi umat Katolik memperingati Hari Arwah dengan cara menghantarkan doa-doa bagi semua umat beriman yang telah meninggal dunia adalah sebuah tradisi ", ucapnya

" Pelaksanaan pengamanan kegiatan Misa Arwah sendiri dilaksanakan secara terbuka dan tertutup guna memberikan rasa aman dan nyaman para jemaat yang berkunjung ", ungkapnya

Lanjut AKP Mulyadi juga menjelaskan bahwa komitmen Polsek Mataram selalu siap memberikan pelayanan kepada masyarakat baik diminta maupun tidak diminta.

" Karena selain melaksanakan tugas sehari-hari hal tersebut dilaksanakan sebagai salah satu bentuk Pelayanan Anggota Polsek Mataram dalam menjaga situasi kewilayahan yang aman, alhasil rangkaian kegiatan yang berakhir pada pukul 18.15 wita berjalan aman kondusif", tutupnya. (Adb)